

en bref

Seuls 2 Français sur 10 placeraient un proche dépendant en établissement

SONDAGE — Seuls 2 Français sur 10 souhaiteraient placer un proche en établissement spécialisé s'il devenait dépendant, selon une enquête BVA pour le ministère des Affaires sociales publiée hier. Huit personnes interrogées sur dix opteraient pour le maintien à domicile : 29 % se disent prêts à accueillir le proche dépendant chez eux, 30 % à s'en occuper à son domicile, 22 % à consacrer une partie de leur revenu à lui payer des aides, selon ce sondage. Cette préférence s'explique notamment par la « culpabilité » de recourir à une institution, perçue comme une « privation de liberté ». Le coût élevé des établissements (2.200 euros par mois en moyenne) explique aussi leur rejet, par ailleurs imputable à la crainte de la maltraitance ou de l'isolement.